



COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA



0013/2024

Texcaltitlán, Estado de México, 6 de enero de 2024

LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD DETUVO A DOS POSIBLES INTEGRANTES DE LA FAMILIA MICHOACANA QUE REALIZABAN LABORES DE HALCONEO, EN UNA UNIDAD DE TAXI EN TEXCALTITLÁN

- Fueron decomisadas dosis con una sustancia similar a la droga conocida como cristal.
- Al parecer, su función era dar cuenta de la presencia y despliegues de las fuerzas de seguridad.

Dos presuntos integrantes de la Familia Michoacana fueron detenidos por elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) mientras realizaban actividades de "halconeo" a bordo de un taxi de la zona, tras informar sobre las acciones policiales que se realizan por parte de las fuerzas de seguridad.

Mientras la Policía Estatal llevaba a cabo labores de proximidad para prevenir y combatir los ilícitos que atentan contra la integridad de la población, detectaron a la altura de la comunidad de Texcapilla, la presencia de dos sujetos a bordo de un automóvil con cromática del servicio de pasajeros, los cuales al parecer vigilaban la presencia y actividad de los uniformados.

Inmediatamente, los integrantes de la SS se aproximaron y acorde al protocolo de actuación solicitaron una revisión a los tripulantes del Nissan, tipo March. Al concluir, hallaron entre las pertenencias de los sospechosos dosis con una sustancia con características similares a la droga conocida como cristal.

Al notificar el constitutivo del delito y los derechos que confiere la ley, aprehendieron a Juan "N" y Genaro "N", quienes fueron remitidos junto con el taxi y lo decomisado a la Agencia del Ministerio Público correspondiente, para deslindar responsabilidades.

Es importante mencionar que las acciones de la Policía Estatal en esta región de la entidad se realizan de forma permanente para brindar seguridad a la población.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en X @SS_Edomex.

